

Signierung herausnehmbarer Zahnprothesen

Die Zuordnungen von Prothesen ist oft mit erheblichen Schwierigkeiten im Pflegealltag verbunden. Diese Problematik tritt wiederkehrend in der Altenpflege und in Krankenhäusern auf, etwa bei der Reinigung der Prothesen durch das Pflegepersonal oder, wenn ein an Demenz erkrankter Pflegebedürftiger seine Prothese verlegt, diese dann zu einem späteren Zeitpunkt wieder gefunden wird und das Rätselraten beginnt, wem sie gehören könnte.

Zur Unterstützung und als Hilfestellung für das Pflegepersonal ist es also wünschenswert, herausnehmbare Zahnprothesen mit dem Namen des Trägers zu kennzeichnen. Bei Kleidung ist es ein übliches Procedere, bei Prothesen erstaunlicherweise noch nicht. Dabei gehören gerade Zahnprothesen zur engsten Intimsphäre.

Diese Prothesenkennzeichnung bietet **Dentallabor Mundwerk** in Herbede an. Nur ein Fachmann kann die professionelle Kennzeichnung so durchführen, dass sie Reinigern und Mundsäure widersteht.

Dazu wird der Kunststoff der Prothese an geeigneter Stelle mit Fräsern entfernt. Ein spezielles Namensschildchen wird danach mit Haftvermittler fixiert und anschließend mit klarem Prothesenkunststoff überdeckt. Nachdem Auspolymerisieren und Glätten wird die Prothese auf Hochglanz poliert.



Die Kosten für diese individuelle Kennzeichnung beträgt pro Prothese 20,-€ + 7% MwSt.. Für Pflegeeinrichtungen, die mehrere Prothesen sammeln, wird ein Mengenrabatt von 10% gewährt.

Mit besten Empfehlungen

Labor MundWerk
Zahntechnikermeisterin H. Weber